## No es lo mismo...

• Tasa de cambio que tipo de cambio.

La *tasa de cambio* viene dada por el precio de una moneda con relación a otra.

En el caso de nuestro país, por ejemplo, está referida a la cantidad de pesos que tenemos que pagar por cada dólar estadounidense.

El *tipo de cambio* se expresa a través del sistema adoptado por el Banco Central frente al mercado de las divisas.

Existen diversos sistemas, pero en sentido general hay dos tipos opuestos por la forma en que abordan la situación:

Uno es el *tipo de cambio fijo*, que se verifica cuando el Banco Central fija rígidamente el precio de la moneda local frente a la moneda extranjera.

Otro es el *tipo de cambio flexible o flotante,* en el que el precio de la moneda local frente a la extranjera está determinado por el libre juego de la oferta y la demanda.

## No es lo mismo...

• La devaluación que la depreciación de una moneda.

La *devaluación* de una moneda viene dada por el incremento de la tasa de cambio, en un sistema de cambio fijo. Es decir, que ésta es fijada por las autoridades.

La *depreciación* de una moneda se expresa como el incremento de la tasa de cambio, en un sistema de cambio libre. Esto significa, que este evento es producto de la interacción de las fueras del mercado.

